



Antwort zur Anfrage Nr. 1289/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend  
**Peter-Härtling-Grundschule (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Stadt Mainz beabsichtigt auch weiterhin die Zusammenlegung der beiden Schulstandorte der Peter-Härtling-Schule. Momentan befinden wir uns in der Planungsphase mit den Architekten. Die Schule wird in den Planungsprozess mit einbezogen. Sobald die Planungen abgeschlossen sind, kann ein Antrag auf schulbehördliche Genehmigung und Gewährung einer Zuwendung bei der Aufsichtsbehörde gestellt werden.

Sobald dieser durch die Aufsichtsbehörde genehmigt wurde, wird die Stadt Mainz eine Mitteilung über die Höhe der Zuwendung erhalten.

In dem von Ihnen angesprochenen Zeitungsartikel sind Baumaßnahmen abgebildet, für die ein bereits genehmigter Antrag auf schulbehördliche Genehmigung und Zuwendung vorliegt. Dies ist, wie oben geschildert, bei der Maßnahme „Erweiterung der Grundschule Peter-Härtling“ nicht der Fall. Somit konnte die Maßnahme nicht in diesem Artikel berücksichtigt werden.

Mainz, 13.07.2015

gez. Merkator

Kurt Merkator  
Beigeordneter